

„Immer is´ was. – Und jetzt ist auch noch Klaus weg.“

Presstext kurz

Margarete Gilgenreiner (alias TV-Ehefrau „Erika Kluftinger“) mit grandioser Einfrau-Show.

In ihrem kabarettistischen Theater-Solo verschwindet dieser Klaus urplötzlich während eines gemeinsamen Einkaufsbummels – woraufhin Martha völlig unerschrocken über Zweierbeziehungen und die Unwägbarkeiten des Lebens grübelt. Ein muss für alle Frauen, Freundinnen, Cousinen.... und Männer!

Presstext lang

Margarete Gilgenreiner (alias TV-Ehefrau „Erika Kluftinger“) mit grandioser Einfrau-Show.

Mit den Worten „Ich muss mal schnell auf´s Klo“, verschwindet der Baustoffhändler und Immobilienmakler Klaus Schneider, der eben noch friedlich in der Damenabteilung einer Einkaufspassage dämmerte. Seine Frau, ehemals Metzgereifachverkäuferin und erste oberbayerische Obstlerkönigin, kann die Zeit des Wartens zwar gut und gerne mit Powershoppem überbrücken, doch irgendwann kommt es auch ihr komisch vor: Wo der so lange bleibt?

Ist er zurück zu seiner Mutter? Selbstzweifel und Schuldgefühle peinigen sie. Will der Hobbyfischer Klaus wie Odysseus sein und auf zu neuen Fischereigezeiten? Gewürzt mit Musik und Gesang beginnt eine wilde Suche querbeet durch Marthas Sehnsüchte und Phantasien bis hin zur Frage: Ist der, den ich damals gefunden habe überhaupt noch der, den ich heute suche? Sie kann sich ja bei der Personenbeschreibung auch nicht mehr erinnern, welche Hose er heute an hat. „Hätt ich doch gscheit hingschaut heut in der Früh!“ Immer is´ was! In der Not besinnt sie sich auf ihre Allgäuer Wurzeln und ihre beste Freundin Kathi, die immer schon gesagt hat, Ton aus und weg.

Regie: Jürg Schlachter

Dauer: ca. 1:40 h, eine Pause